茅ヶ崎同盟教会、会学校だより

2014 年度年間暗誦聖句 (CS ライブラリー68番)

もし一つの部分が苦しめば、すべての部分がともに苦しみ、 もし一つの部分が尊ばれれば、すべての部分がともに喜ぶのです。 あなたがたはキリストのからだであって、

ひとりひとりは各器官なのです。

コリント人への第1の手紙 12章 26-27節(新改訳)

2014年は4月20日がイースターでした。教会学校では、朝8時半から礼拝・朝食会を行っています。イースターエッグを探して、ウサギ・パンとコーンスープにイチゴなどの朝食を参加者全員で頂きます。今回は当日の様子を幼稚科担当の加藤ちぐさ姉がレポートいたします。



2014 年 CS イースター朝食会レポート

加藤ちぐさ 記



今年のイースターは前日の準備会からは じまりました。4月 19 日午前 10 時半、お 友だちや、お母さん、お父さん、おばあちゃ んまで集まってくださり、楽しい準備会がは じまりました。内訳は子ども 12 名(絵本の 会4名)、父兄6名(おとうさん、おばあちゃん各1名)でした。ゆで上がったタマゴに

特殊なシートを巻いて、熱湯のおなべに入れると、あ〜ら不思議、ぶかぶかだったシートがタマゴにぴったり張り付いた。みんな大興奮。マジック〜う。色画用紙にビーズやスパンコール、マスキング・テープなどで、思い思いに飾ったタマゴを礼拝堂の壁に飾って準備オーケーです。はやく明日になれ〜。さて4月20日イエスさまが復活さ







れたイースター当日です。礼拝は8時半からなので、今日はチョット早起き、 あぁ〜眠い〜、むにゃむにゃ〜。

さて8時半、いつもより30分早い礼拝です。当日の礼拝は司会=森本校長,奏楽=安田姉、説教=飯田姉です。前奏と黙とうからはじまります。

- **★主の祈り・・・**みんなで声を合わせてお祈りします。
- **★さんび ♪イースターの朝はやく**(CSライブラリー#57)・・私はこの歌が 大好きです。この歌を歌うと、ああイースターが来たんだ。うれし~い。イ エスさまありがとう、という気持ちになります。
- ★2014 年度暗誦聖句・コリント人への第1 の手紙 12 章 26~27 節(CS ライブラリー#68)・・・♪もしひとつのぶぶんが~ 4月最初の礼拝で熊谷牧師から、この聖句のおはなしを楽しくやさしく聞いた私たちは、歌で覚えて歌詞をかみしめて歌うことができます。初めて歌うお友だちや、お父さん、お母さんも上手でした。
- ★今月のうた ♪主のふっかつハレルヤ(CSライブラリー#190)
- **★おはなし・・・** 今日のお話を担当の飯田姉から聞きました。ペープサート のぴょんたんが、イースターについて教えてくれたね。そっかぁ~、イースターって、イエスさまがよみがえられて下さったことをお祝いする日なのだね。





だから生まれかわることを象徴して タマゴなのだ。うさぎはたくさん赤 ちゃんを産むのだって。だからうさ ぎも出てくるのだね。イースターっ てうれしい日だね。

★けんきん・・・幼稚科と小学低学年 のお友だちがおてつだいしてくれま した。



礼拝も終わって、いよいよタマゴさがしです。小さい子どもたちから順番にさがすよ。どこかなあ。サンルームで「あぁ、みつけた〜」、「ここにもあった〜」、「このタマゴ見つけられなかったら、くさっちゃうよ〜」。教会の外でも、「あった。雨でぬれている」。みんなで大騒ぎをしながら、昨日ラッピングしたタマゴをさがしました。

「おなかすいた~」さあ~、ちょっと遅めの朝食です。メニューはボイルド・ウインナ・ソーセージ、さがしたタマゴ、コーンスープ、イチゴ、そして特注のうさぎパンです。みんなペロッと、おいしそうに完食です。おかわりしたお友だちもいっぱいいたよ。おいしかったね。ごちそうさま。

最後に礼拝堂に戻って稲津姉のゲーム&ショータイム「まる・ばつ・さんかく、しかくはダメよ」で楽しみました。そしておみやげのタマゴを自分たちで2週にわたって作った特製タマゴ入れにタマゴをいれてもって帰りました(手書き原稿のイラストは再現できませんでした)。今日は楽しい朝食会でした。是非、来週からも通常のCS礼拝に来てね。絵本の会にも続けてきてね。

参加者はお父さん3名、お母さん7名、子どもたち21名、赤ちゃん1名、 CS教師13名の合計45名でした。



ここにはおられません。よみがえられたのです。 まだガリラヤにおられたころ、お話しになったことを思い出しなさい。

ルカの福音書 24:6 (新改訳)

編集後記



恒例の、大変にぎやかに行われたイースター朝食会のレポートをご紹介しました。加藤姉の手書き原稿はとてもユニークです。イラスト、吹き出しセリフ、注釈のような文(象形文字?)が達筆で記されています。これを普通の文章におこします。翻訳ではありません。でも楽

しいレポートになりました。今年度も5月にはビーチプレイデイがあります。 8月には楽しい夏期学校も予定されています。幼稚科から成人科まで,毎週日曜日の9時から皆さまの参加をお待ちしております(森本)。

(May.3rd. 2014 Updated)









